

今年も1年、ありがとうございました。また来年

三ヶ日デイサービス 令和元年最後のお便り

寒さ本番です。
風邪をひかない
ように！！

おもてなし便り

2020年は、皆様にとってより多くの  が訪れますように！

令和最初の外出支援にて

三ヶ日デイサービスでは、半年に一度の外出支援
に行きまして。

今回訪れたのは、**竹島水族館**。深海生物がメイン
のローカルな水族館で、規模は大きくはないもの
の、ユニークな手作りのポップやおもしろ飼育員が
話題を呼び大人気のスポットです。この日も多くの
人で賑わっていました。触れる事ができる生き物も
おり、チャレンジした方も。

ゆっくりと水族館を見て回った後はオレンジパーク
で昼食。アサリの釜めしと蒲郡うどんに舌鼓。アサ
リの釜めしはお茶漬でも食べられ、2度おいしい
使用になっていて、好評でした。最後にえびせん
べいとちくわの共和国でお土産を購入。食事後で
したが、試食がたくさんあり、味を確かめながらお
土産を選んでいました。帰りの車内でも笑い声が
響き、今回の旅行もみなさん楽しんで頂けたよう
でした(#^.^#)



来年もお待ちしております。

三ヶ日デイサービス 担当:村田

お申込み・お問い合わせは下記の電話番号までご連絡ください

053-526-2951

良いお年を 

